



NP 6/21 | Campeonato Bp de Rallyes de Las Palmas
XXXVII Rallye Villa de Santa Brígida

I Rallye Villa de Santa Brígida Virtual - Honda Telde, apertura de inscripciones

1/3/2021

De manera paralela al XXXVII Rallye Villa de Santa Brígida, DGJ Sport Team organizará el I Rallye Villa de Santa Brígida Virtual - Honda Telde. Se celebrará el domingo 14 de marzo y ofrecerá premios en metálico a los primeros clasificados. La inscripción se abre este lunes 1 de marzo a las 21:00 h, plazo que se extenderá a lo largo de una semana siempre y cuando no se complete antes el cupo de 120 participantes.

Llega el mes de marzo y con él la actividad frenética alrededor del XXXVII Rallye Villa de Santa Brígida, cita que dará el pistoletazo de salida al Campeonato Bp de Rallyes de Las Palmas. Una de esas actividades es el I Rallye Villa de Santa Brígida Virtual - Honda Telde, una acción que también sirve para conmemorar los 40 años de historia de la prueba satauteña.

De la mano de Honda Telde y con la colaboración de MC Simuladores y Sáñez Competición, DGJ Sport Team ha plasmado un rallye virtual con dos tramos icónicos del 'Villa de Santa Brígida': Pino Santo y La Atalaya. Se recorrerán una vez en ambos sentidos, por lo que los participantes tendrán por delante cuatro pruebas especiales y algo más de 30 kilómetros cronometrados. El vehículo no podía ser otro: un Honda Civic Type R creado en exclusiva para esta competición.

La inscripción se abre hoy lunes 1 de marzo a las 21:00 h, un plazo que expirará a la misma hora del lunes 8 de marzo. La lista de participantes, limitada a 120 equipos, se publicará dos días más tarde. Gracias al apoyo de los colaboradores, la inscripción se ha fijado en 15 euros.

Los premios en metálico serán un incentivo de cara a este I Rallye Villa de Santa Brígida Virtual - Honda Telde. El ganador se embolsará 75 euros, mientras que del segundo al quinto clasificado recibirán 50, 30, 25 y 20 euros, respectivamente. Además, el mejor piloto o copiloto clasificado, que esté inscrito en el 'rallye real' – mínimo cinco inscritos-, recibirá como premio el 50 % de descuento en el XXXVII Rallye Villa de Santa Brígida.

La competición se desarrollará desde la mañana del domingo 14 de marzo hasta el mediodía. La organización se apoyará en sus redes sociales para dinamizar el evento y en www.atodomotor.com, *site* que ofrecerá los tiempos on-line. Toda la información





necesaria estará disponible en un apartado específico de la web www.rallyesantabrigida.es.

En cuanto al Rallye Villa de Santa Brígida convencional, que se celebrará el 19 y 20 de marzo, DGJ Sport Team se puso en contacto con una serie de equipos inscritos. Lo hizo este domingo 28 de febrero con el propósito de confirmar su participación, siempre pensando en buscar posibles plazas vacantes para los equipos que se mantienen en reserva.

El XXXVII Rallye Villa de Santa Brígida cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santa Brígida, el Cabildo de Gran Canaria a través del Instituto Insular de Deportes, Honda Telde, Sociedad Municipal de Deportes de Santa Brígida, Ayuntamiento de Valsequillo, Bp, Ferreteria La Cantera, DIASAN Puertas Automáticas, Carnicerías Pasto y Bellota – Telde Arnao, Fred. Olsen Express, Estación Bp Santa Brígida, Atodomotor.com, Provital, Neprocan, Promaster, Nn Computers, Construc, Ledtse y Star Garage Shop.



VIRTUAL

